

ID : 2163

Catégorie : FLS

Nombre de mots: 747

La danse devrait-elle être aux Jeux olympiques?

Sur les 42 disciplines olympiques, il leur en manque encore une. Le comité olympique a demandé à les convaincre que ton «incroyable talent» devrait être sélectionné comme nouvelle discipline olympique. La discipline qui selon moi devrait être ajoutée aux Jeux olympiques 2024 à Paris est la danse.

Bien que de nombreuses personnes affirment que la danse n'est pas un sport, les danseurs doivent s'entraîner de manière intense pour pouvoir réaliser des performances incroyables. Toutefois, c'est exactement leur intention, la danse est un spectacle et non un sport. À mon avis, la danse est un sport et une performance. Bien que les danseurs fassent des spectacles, ils compétitionnent également contre d'autres équipes, comme dans n'importe quel autre sport. La danse, comme tout autre sport, requiert de l'habileté, de la pratique, de la concentration, de la technique et de l'endurance.

Les Jeux olympiques peuvent être décrits comme une série de compétitions sportives internationales organisées dans un pays différent pendant l'été et l'hiver une fois tous les quatre ans. En d'autres termes, c'est une rivalité où les meilleurs athlètes s'affrontent. Les Jeux olympiques incluent de nombreuses disciplines artistiques comme le patinage artistique, la natation synchronisée et la gymnastique rythmique. Qu'est-ce qui différencie la danse de ces disciplines ? La danse est aussi compétitive et exigeante physiquement et mentalement. En fait, c'est l'un des sports les plus exigeants, car il faut non seulement faire preuve d'athlétisme, mais aussi de qualité artistique. Les danseurs doivent donner l'impression que ce qu'ils font est facile lorsqu'ils effectuent des mouvements qui prennent des années à maîtriser. Les danseurs ont beaucoup de talent. Entre maintenir une bonne santé tout en équilibrant l'énergie exercée et continuer à consacrer tous leurs corps au métier, les danseurs dévouent beaucoup à la danse. De plus, la danse peut être très compétitive entre les récitals aux compétitions régionales et nationales. Ce dévouement ne se distingue pas de celui de tout autre olympien. En fait, de nombreux danseurs élites souffrent de blessures, tout comme les autres athlètes, mais ils ne profitent pas toujours de la même reconnaissance ou du même traitement. Ajouter la danse aux Jeux olympiques pourrait contribuer à changer cette situation en attirant une attention bien méritée sur l'engagement et le sacrifice des danseurs.

Aux Jeux olympiques de Paris 2024, ils introduisent 4 nouvelles disciplines. L'une des disciplines ajoutées est le breakdance. De plus, il ajoute du skateboard, du surf et de l'escalade. Il s'agit d'un excellent changement pour la communauté de la danse, car cela donne l'espoir que d'autres styles pourraient être ajoutés plus tard.

Même si ajouter la danse aux Jeux olympiques sera un excellent ajout. Il y a quelques obstacles. La danse est un sport extrêmement qualitatif. Les juges jugent d'après ce qu'ils voient. En gymnastique, les mouvements de danse de leurs chorégraphies ne sont pas jugés par les émotions des juges, mais par la manière dont ils les exécutent. Il est jugé pour « son exactitude ». Si la danse était jugée de cette façon, son côté artistique et sa beauté pourraient être perdus. Bien qu'il s'agisse d'un problème très réel, il pourrait être partiellement résolu en exigeant certaines compétences dans des routines comme en patinage artistique. Cela rendrait le sport plus quantitatif et moins qualitatif. De plus, la danse est un phénomène mondial. L'une des préoccupations liées à l'introduction de la danse aux Jeux olympiques est qu'elle ne recevrait pas suffisamment d'attention. Pour qu'un sport participe aux Jeux olympiques, il doit gagner suffisamment d'argent pour payer l'estrade et les personnes impliquées. Toutefois, cela ne devrait pas être un souci. Partout dans le monde, les gens aiment regarder et participer à des danses, qu'il s'agisse de danses folkloriques traditionnelles ou de hip-hop moderne. Il existe de nombreux spectacles et concours de danse comme : World of Dance, Dancing with the Stars et Révolution. La demande pour la danse s'exprime dans ces émissions, car ils démontrent l'amour pour la danse.

La danse serait une excellente discipline aux Jeux olympiques de Paris 2024. Ajouter la danse aux Jeux olympiques donnerait aux danseurs du monde entier une chance de montrer leurs talents sur la plus grande scène du monde. La danse exige beaucoup d'entraînement et d'athlétisme ainsi que d'émotions et de sens artistique. La danse appartient aux Jeux olympiques avec le reste des sports. Les sports ont façonné notre monde aujourd'hui et avec de nouvelles activités prenant leur place en tant que sports dans les Olympiques, la danse devrait également être au premier plan.